

# *8 Latino-américains en tête des rankings individuels de la 7e série mondiale de boxe*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- 8 Latino-américains apparaissent depuis hier en tête de leur ranking individuel de la 7e série mondiale de boxe.

5 d'entre eux défendent les couleurs des Héroïques de la Colombie. Les 4 autres sont dans les rangs des Dompteurs de Cuba. Il s'agit des deux équipes qui se partagent les premières positions de la poule A des éliminatoires de ce tournoi.

Celui qui détient le plus de points: le Cubain Andy Cruz qui se trouve en tête de la division des 64 kilos avec 15 points, un de plus que les Colombiens Yuberjen Martinez et Jorge Luis Vivas, leader des divisions des 49 et des 75 kilos.

Cristian Salcedo de la Colombie et José Angel Larduet, de Cuba, figurent ex-aequo à la première place avec 10 points chacun. Ils ont tous les deux livré deux combats et devront donc départager, quand ils se mesureront vendredi, le 21 avril.

En ce moment, les Héroïques de la Colombie sont les leaders de la poule A avec 15 points, 2 de plus que les Dompteurs de Cuba.

Dans la poule B, l'équipe leader est celle du Royaume-Uni, escortée de la France et de l'Italie et le Kazakhstan est le premier de la poule C. Il est suivi de l'Ouzbékistan et de la Russie. Mais il ne faut pas encore s'empresse de faire de pronostics. A suivre donc!

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/126954-8-latino-americanos-en-tete-des-rankings-individuels-de-la-7e-serie-mondiale-de-boxe>



**Radio Habana Cuba**